
Открывая встречу, городской председатель сказал: 
«С п о р т-э то , что нас объединяет, дает надежду, уверен
ность и вдохновение. Я представляю себе, какие эмоции 
в душе, когда поднимаешься на пьедестал и звучит гимн 
твоего государства! Но сколько настойчивого колоссаль
ного труда надо приложить, чтобы подняться на пьедестал! 
Это труд и спортсменов, и тренеров, и родителей (если 
это детские победы). Я благодарен всем вам за то, что вы 
поддерживаете и развиваете спорте Славутиче, приноси- 
те нам свои достижения, высоко несете спортивное знамя 
города. Маленький Славутич горд своими спортивными 
достижениями и вами! Наш маленький город с населени
ем в 25 тысяч человек имеет мощную спортивную инфра
структуру, и я призываю всех жителей города активно ис
пользовать ФОКи. спортивные площадки и стадион, 
бассейны, спортивный комплекс для того, чтобы разви
ваться, получать положительные эмоции, здоровье. А вам 
всем -  новых спортивных побед и достижений, здоровья, 
счааья и мира нашему государству! С праздником!»

Большая группа спортсменов и тренеров по итогам 
2015/2016 спортивного года была отмечена грамотами 
и премиями. Юрий Фомичев и Лидия Шанина вручили 
Благодарность президента Национальной федерации сам
бо Украины за сотрудничество в развитии этого вида спор
та председателю ППО ГСП «ЧАЭС» Максиму Орлову.

Благодарность городского председателя была вручена 
Борису Кузнецову за высокие показатели в авиамодель
ном спорте на уровне Всеукраинского, Европейского и ми
ровою кубка. Награду получила мама спортсмена. За 
высокий вклад в развитии физической культуры и спорта 
в Славутиче Благодарности получила группа педагогов 
и работников КДЮСШ и спортивных сооружений города. 
Среди награжденных были и ветераны славутичского спор
та, о которых говорила в своем интервью Лидия Шанина, 
они также были отмечены грамотами; за верность спорту 
и высокие показатели в соревнованиях, Всех присутствую
щих поздравили представители т ворческих коллективов 
Д ДЮТ, ДШИ. Ведущая праздничной встречи Ольга Сорока, 
закрывая встречу, сказала: «Этот праздник объединил 
всех нас, таких разных, талантливых, целеустремленных, 
сильных, в единую дружную семью. Пусть в унисон бьются 
сердца нашей большой дружной семьи на благо нашей 
страны, нашего города!»
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